



FICHA FORMATIVA N° 2



La vida es un gran desafío, es el mejor regalo que recibimos. Dios nos puso en el mundo con una gran misión: amar y servir!

1- VIDEO MOTIVACIONAL:

<https://www.youtube.com/watch?v=0228mfBzZEK> Rosalen, GIRASOLES.

Consigna: Mirar el video luego de a dos, escribir una frase de la canción y armar una foto en tu celular. Compartirla con el grupo.

Dialogar sobre el mensaje de la canción, sobre la mirada sobre nosotros mismos, como nos invita a mirar al mundo y a los demás.



A modo de ejemplo...

- “El mundo está lleno de mujeres y hombres buenos, así que le canto a los valientes que llevan por bandera la verdad...”
- “De ser capaces de sentirnos en la piel de los demás”
- Etc.

2- Leer los números de CHRISTUS VIVIT (cada chico tiene una copia)



31. Jesús no los ilumina a ustedes, jóvenes, desde lejos o desde afuera, sino desde su propia juventud, que comparte con ustedes. Es muy importante contemplar al Jesús joven que nos muestran los evangelios, porque Él fue verdaderamente uno de ustedes, y en Él se pueden reconocer muchas notas de los corazones jóvenes. Lo vemos, por ejemplo, en las siguientes características: «Jesús tenía una confianza incondicional en el

Padre, cuidó la amistad con sus discípulos, e incluso en los momentos críticos permaneció fiel a ellos. Manifestó una profunda compasión por los más débiles, especialmente los pobres, los enfermos, los pecadores y los excluidos. Tuvo la valentía de enfrentarse a las autoridades religiosas y políticas de su tiempo; vivió la experiencia de sentirse incomprendido y descartado; sintió miedo del sufrimiento y conoció la fragilidad de la pasión; dirigió su mirada al futuro abandonándose en las manos seguras del Padre y a la fuerza del Espíritu. En Jesús todos los jóvenes pueden reconocerse»

32. Por otra parte, Jesús ha resucitado y nos quiere hacer partícipes de la novedad de su resurrección. Él es la verdadera juventud de un mundo envejecido, y también es la juventud de un universo que espera con «dolores de parto» (Rm 8,22) ser revestido con su luz y con su vida. Cerca de Él podemos beber del verdadero manantial, que mantiene vivos nuestros sueños, nuestros proyectos, nuestros grandes ideales, y que nos lanza al anuncio de la vida que vale la pena. En dos detalles curiosos del evangelio de Marcos puede advertirse el llamado a la verdadera juventud de los resucitados. Por una parte, en la pasión del Señor aparece un joven temeroso que intentaba seguir a Jesús pero que huyó desnudo (cf. Mc 14,51-52), un joven que no tuvo la fuerza de arriesgarlo todo por seguir al Señor. En cambio, junto al sepulcro vacío, vemos a un joven «vestido con una túnica blanca» (16,5) que invitaba a perder el temor y anunciaba el gozo de la resurrección (cf. 16,6-7).



DIALOGAMOS ENTRE TODOS LAS SIGUIENTES PREGUNTAS:

- ¿Cuál crees que es tu misión?
- ¿Sientes que tu misión ya está en marcha?
- ¿Qué te falta para lograr ponerte en camino... en este camino?

3- **Somos misioneros... somos gianellinos**, con acciones concretas compartiendo instancias de misión donde se hace realidad ese **amar y servir**.

Pueden recuperar y recrear fotos con la experiencia de misión en Ranchillo, pequeñas misiones dentro de la comunidad o zona, misiones diocesanas, misión en Catamarca, etc.

4- **Armar una imagen sumando fotos**

Es una técnica de sumar fotos para conseguir un resultado final. La imagen debe tener las siguientes medidas: 0,80 x 1,20 cm. Buen trabajo!!

